

# **Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Laksanakan Giat Door To Door System untuk Jaga Sinergitas Kamtibmas Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)**

Aug 14, 2024 - 08:06



*Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Laksanakan Giat Door To Door System untuk Jaga Sinergitas Kamtibmas Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Sukabumi, 13 Agustus 2024 – Dalam rangka menjaga sinergitas dan stabilitas keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa, 13 Agustus 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan beberapa imbauan penting. Aipda Adang menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga Desa Sirnasari, di antaranya ajakan untuk turut serta dalam memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Aipda Adang juga menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga suasana damai dan kondusif menjelang Pesta Demokrasi 2024. Ia mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh berita-berita hoax yang belum tentu kebenarannya, serta tetap menjaga kerukunan antarwarga meskipun terdapat perbedaan pilihan politik.

"Dalam menghadapi tahapan Pilkada 2024, kita semua harus bersatu padu menjaga situasi Kamtibmas agar pelaksanaan pesta demokrasi dapat berlangsung dengan aman, damai, dan sejuk," ujar Aipda Adang dalam salah satu kunjungannya.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memastikan bahwa kondisi Kamtibmas di wilayah tetap terkendali. Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungannya dan terhindar dari potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul.